

Mitteilung:

Für den Neubau eines Rad- und Gehweges entlang der K36 zwischen Hennef – Müschmühle und Lauthausen wurde bei der Bezirksregierung in Köln bereits vor einigen Jahren ein Einplanungsantrag gestellt. Die Maßnahme war bisher für das Jahr 2016 eingeplant.

Bei dem im Oktober dieses Jahres durchgeführten Einplanungsgespräch wurde allen Antragstellern jedoch mitgeteilt, dass für Radwegemaßnahmen an kommunalen Straßen eine Haushaltssperre vom Land verfügt wurde. Alle Radwegemaßnahmen, die nicht in den Anhang gesetzt worden sind (Förderung ungewiss), wurden deshalb in das Förderjahr 2020 verschoben.

Eine Aussage zu welchem Zeitpunkt mit einer Förderzusage zurechnen ist, und wann mit der Baumaßnahme begonnen werden kann, ist aus vorgenannten Gründen derzeit nicht möglich.

Im Auftrag

(Michael Jaeger)